

Compte-rendu du Conseil d'école n°3

12 juin 2025

RPI Saint-Gervais sur Roubion / Bonlieu sur Roubion

Présents :

Mairies : M. Dorliac, M. Carmichael, Mme Gaubert

Équipe enseignante : Mme Moulin, Mme Dubault, Mme Cotte, Mme Blanchard, Mme Lluvia, Mme Chappon

ATSEM : Mme Tack, Mme Poulet

Parents délégués : Mme Reboul, M. Decoudun, Mme Alexandre, Mme Vernet, Mme Vincent

Périscolaire : M. Lemarquis

Excusés : Mme Bonnet, M. Andéol

Ouverture de la séance à 18h05.

1/ Effectifs 2025/2026 et répartitions :

Mme Moulin a effectué 15 inscriptions en petite section pour l'année prochaine ce qui correspond aux prévisions. Il y aura également 19 MS, 19 GS, 19 CP, 17 CE1, 21 CE2, 18 CM1 et 17 CM2.

Ces élèves seront répartis sur les 6 classes du RPI. Les enfants de CE2 seront répartis entre Bonlieu et Saint-Gervais. Les parents des CE2 seront informés avant la fin de l'année de l'école de leur enfant.

2/ Équipe enseignante 2025/2026 :

Mme Chappon quitte le RPI et sera remplacée par Mme Garroté. Mme Blanchard reprend à 100% et Mme Lluvia à 75%. Les compléments de direction (Mme Moulin 25%) et de temps partiels (Mme Luvia 25%) seront connus à la rentrée.

L'équipe, les mairies et les parents remercient Mme Chappon, présente sur le RPI depuis 10 ans, pour son engagement. Mme Chappon, qui a choisi de se rapprocher de son domicile, est très touchée par ces mots et très émue de quitter le RPI.

3/ Bilan année scolaire :

Bonlieu :

Yséa Plano a participé à la finale régionale des Petits Champions de la Lecture. Elle a effectué une lecture remarquable mais n'a hélas pas été sélectionnée pour la finale nationale. Nous la félicitons pour cette belle prestation !

Séjour à vélo à Saou : le séjour s'est très bien passé. Les enseignantes remercient les parents accompagnateurs, la cantine, les mairies et Amicole. Elles remercient également l'entreprise Reboul qui a prêté le véhicule-balai. Sans eux, ce séjour n'aurait pas pu être organisé.

Le 17 juin, les élèves de CE2, CM1 et CM2 participeront à une journée sportive « Héritage des jeux » à Montélimar. Après demande des enseignantes, le transport est finalement pris en charge par Montélimar Agglo.

Les élèves bénéficient d'une heure de musique par semaine depuis le mois de février avec Béatrice Bon.

Saint-Gervais :

Journée à Indian's Valley pour toutes les classes de Saint-Gervais. Les enfants ont passé un très bon moment.

Les CP et CE1 ont travaillé sur le rock. Le groupe 1D5 est venu bénévolement passer une journée avec les enfants et ont donné un concert le soir. Les enfants ont pu découvrir les instruments, chanter et apprendre auprès de ces professionnels.

La classe de CP a eu une intervention des Concerts de poche. Une coordinatrice, un musicien et une comédienne ont créé un spectacle avec les enfants. Cette intervention était gratuite.

Les élèves de CP et CE1 ont participé aux Rencontres Musicales avec l'intervenante en musique. Ils se sont produits au théâtre de Montélimar devant plusieurs classes.

RPI :

Journée athlétisme à La Bégude de Mazenc du CP au CM2. Les élèves de Bonlieu y sont allés à vélo. C'était une belle journée.

Grimpe d'arbres avec Dimitri Kosin, intervenant, pour les classes du CP au CM2. Monsieur Girard a prêté un magnifique chêne qui a permis aux enfants de profiter de cette activité très intéressante.

Le courseton a eu lieu le 10 juin sous un soleil radieux.

La kermesse et la fête de l'école auront lieu le 27 juin.

Les enseignantes remercient Amicole ainsi que les mairies sans qui tous ces projets ne seraient pas réalisables.

4/ Cycle natation bilan :

Les classes de CP et CM1/CM2 ont bénéficié de 7 séances de natation à la piscine Aloha de Montélimar. 14 élèves de CM2 et 3 de CM1 ont validé l'attestation « Savoir Nager en Sécurité ».

5/ Micro-folie novembre 2025, organisation et financement :

Du 18 au 24 novembre, à la salle Jean Amblard, l'association Micro-folie proposera des ateliers autour de la danse, la musique, le sport et des collections de l'étranger. Un parcours numérique sera également proposé. Les ateliers, proposés aux enfants sur le temps de classe, seront ouverts au grand public le mercredi et le samedi. Le coût du projet est de 600€. Un financement partagé entre les Mairies et Amicole est demandé.

6/ Travaux :

Saint-Gervais :

Mme Moulin demande s'il y a un projet de changement du pont de singe qui manque beaucoup aux élèves de CE1. Elle demande à la mairie si toutes les structures peuvent être vérifiées et si un tableau vert peut être installé sous le préau.

Mme Lluvia demande si la classe 4 peut être repeinte.

Le sol rafraichissant ne fonctionne pas. À 16h, il faisait 30°C dans les classes de maternelle. Pour le bien-être de tous, il est primordial qu'une solution soit trouvée.

Bonlieu :

Un tableau a été posé dans la classe des CM1/CM2.

Des étagères pour les livres ont été posées dans le couloir. Les enseignantes remercient la mairie.

7/ Périscolaire/cantine :

Effectifs aux deuxième et troisième trimestres
Créneau matin : 35 élèves en moyenne pour 3 animatrices.
Cantine : en moyenne 104 élèves sur les 2 écoles.
Créneau 16h50/17h30 : 69 enfants en moyenne.
Créneau 17h30/18h30 : 17 enfants en moyenne.

À partir de fin août, les parents pourront inscrire les enfants sur les activités de la rentrée.

Travaux : La directrice réitère la demande de visiophone, la réparation de la serrure du portail et la pose de portemanteaux.

Le 1^{er} juillet à partir de 17h15, la fête du périscolaire aura lieu au stade de Saint-Gervais.

8/ Questions des parents :

Les parents élus demandent où en est la commission cantine qui doit être mise en place avec les parents.

Les mairies vont proposer une réunion.

Les parents déplorent encore un manque de quantité de nourriture à la cantine de Bonlieu.

M. Dorlhac confirme que la commission pourra discuter de cela.

La séance est levée à 18h50.

Les présidentes de séance : Mmes Moulin et Dubault

La secrétaire de séance : Mme Chappon